



みずなら

「通いたい 通わせたい
誇りたい 勤めたい
学校づくりをめざして」

超一流の挨拶

伊達市立関内小学校長 萩原 享

入学式の式辞で、1年生に「挨拶しましょう」とお話ししました。朝、児童玄関で「おはようございます。」と元気に挨拶してくれる男の子がいます。とっても気持ちがよく、元気をもらいます。

多くの学校では、「元気に挨拶する子」「しっかりと挨拶ができる子」など、挨拶の励行や実践を行っています。関内小学校もそうです。

ところで、その「挨拶」にも、いろいろなレベルがあるようです。

【三流の挨拶】相手が「元気かい?」「大丈夫?」などと心配してしまう挨拶

【二流の挨拶】元気いっぱい、爽やかっぱいの挨拶

【一流の挨拶】相手が気持ちよく、元気になる挨拶
そして、『超一流の挨拶』とは、**二言(にげん)挨拶**です。この言葉は辞書にはない、いわゆる造語です。誰が作ったかという、駒澤大学野球部元監督の太田誠さんです。

監督時代のある時、大勢いる駒澤大学の野球部の中に「こいつはどこか人と違う挨拶をするな」という部員がいたそうです。普通は「おはようございます」や「こんにちは」の一言で交わされる挨拶が多いのですが、その部員は「おはようございます。今日はいい天気ですね。」とか「こんにちは。おばあちゃん、いつも元気ですね。」といった、

《もう一言》の挨拶を付け加えるものだったそうです。

垢抜けない顔をして、声だけは人一倍大きく、人懐っこい性格をしていたというその部員とは、アテネオリンピックで野球日本代表の監督の中畑清さんでした。(現役：巨人軍、横浜 DeNA ベイスターズ初代監督)

新学期が始まっておよそ2ヶ月が過ぎました。一流や超一流の「挨拶」をかかわす関内小学校でありたいものです。

人権の花運動 花の苗贈呈式

5月23日(月)「人権の花運動」

花の苗贈呈式がありました。この教育活動のために、事前に草刈りをしてくださった加藤久美子さん、ありがとうございました。玄関前から校門まで素敵な花の道ができました。



いじめは絶対にしない! させない!ゆるさない!

全国各地で子どもたちが「いじめ」により、自らの命を絶つという、決してあってはならない事件が発生しています。いじめをなくし、子どもたちが笑顔で日々の学校生活を過ごし、健やかに成長してくれることを願っています。



本校においても5月初旬に「いじめアンケート調査」をはじめ、各学年・学級において「教育相談」も実施したところです。

今後においても教育相談はもとより、様々な手立てを取りながら子どもたちの様子を注意深く見守っていきます。最近のいじめとして、SNS等によるネットいじめなど発見が難しい形態の件数が増加傾向にあり、全てを把握できないというのが現状です。いじめ問題の根絶に向けては、学校・家庭・地域・教育委員会が一体となって連携を図り、大人が子どもたちの心をより良く知ることが大切であると考えています。いじめのサインを見逃さないためにも、ご家庭でも日頃から子どもとのふれあいの時間を大切にしてほしいと思います。

●【保護者のみなさんへ】

- みなさんの子どもに対する思いや、命の尊さについてご家庭でもじっくりと話し合ってください。
- いじめは絶対に許されない行為であることをご家庭でも子どもに教えてください。
- 何か気になることがありましたら、学校や身近な相談窓口にご相談してください。
- 携帯電話やインターネットでのいじめ問題が増加しています。情報モラルやマナー等、情報機器の正しい使い方をしっかりと子どもに伝えてください。

●【地域のみなさんへ】

- 通学途中や子どもたちのたまり場(公園や大型店等)、学校や家庭以外で、子どもたちがいじめ等の問題を起こすケースも考えられます。子どもたちの様子を見ていただく中で、気になることや心配なことがございましたら、その場で声を掛けていただくか、場合によってはお近くの学校や教育委員会等へ御連絡いただければと思います。



なお、本校の「いじめ防止基本方針」についてはHPに掲載しております。

令和4年度PTA役員・学級委員の紹介

4月22日(金)に行われたPTA総会で令和4年度のPTA役員が承認されましたのでご紹介します。
 顧問 清野 賢美さん 会長 三浦 隆章さん
 副会長 小寺 優喜さん 副会長 中野ちえこさん
 監査 黒田 望さん 監査 宮川 春子さん
 1・2年学級委員 斎藤珠々奈さん
 3・5年学級委員 宮川 春子さん
 6年学級委員 三浦佐和子さん

1年間よろしくお願ひします。

勇ましくチームワーク良くファイト!〜運動会について〜

関内小学校の運動会を6月4日(土)に予定しています。

新型コロナウイルス感染症対策のため、今年度も種目を減らし時間の短縮を行ったり、来賓や地域の方々の参加がなかったりなどはありますが、子どもたちは毎日練習を頑張っています。楽しく思い出に残る運動会となるよう、温かな声援をよろしくお願ひします。



命を守る「防犯訓練」

5月13日(金)に伊達警察署の生活安全課の方を講師に招き、防犯教室を行いました。

不審者に会ったら大声で「助けて」と言いながら逃げることや、自分の命を守るために必要な、「いかのおすし」(いかない・のらない・大声を出す・すぐ逃げる・知らせる)を勉強しました。



児童生徒のための相談窓口「おなやみポスト」

5月30日(月)から学校や教育委員会に児童の悩みや相談が届く「おなやみポスト」が開設されます。詳しくは本日配付のチラシをご覧ください。

☆☆☆お知らせとお礼☆☆☆

○今年度も新型コロナウイルス感染症対策のため、6月に予定していました「プール学習」とプライム交流(プライムヘルシータウン交流)は中止となります。交流に行けない代わりに、よさこいの運動会練習の様子をDVDにして子どもたちのお手紙と一緒に渡したいと考えています。

○5月27日(金)の13:30から、PTA環境整備作業を行います。ご都合のつく方はお手伝いをお願いします。雨天の場合は30日の14:30からの作業となります。

○清野さんから、種芋の寄贈がありました。大切に育てたいと思います。

★関内小学校では、支援ボランティアを募集中です。先日保護者の皆様には、「学校支援ボランティア登録のお願い」をお配りしています。地域の皆様にも回覧でお知らせしますので、ご協力をよろしくお願ひいたします。



6月の行事予定

日	曜	行	事	下校	日課
1	水	運動会総練習 スクールガード・リーダー巡回(13:30)	尿検査2次	14:15	A
2	木	クラブ①		13:55 14:45	B
3	金	5時間授業 遠隔授業公開(9:25)		14:15	A
4	土	運動会(児童登校9:30 開会式9:50 閉会式11:25)		11:45	特
5	日				
6	月	振替休業			
7	火	避難訓練(煙体験3校時)		13:55 14:45	B
8	水	茶道教室		14:15	A
9	木	C日課		13:30 14:20	C
10	金	種まき集会 定時退勤日		14:15 15:05	A
11	土				
12	日				
13	月	ALT		14:15 15:05	A
14	火			13:55 14:45	B
15	水	C日課 5時間授業 参観日② スクールガード・リーダー巡回(13:30)	引き渡し訓練	13:30	C
16	木	クラブ②		13:55 14:45	B
17	金	プライム交流(1~3年)⇒中止 定時退勤日		14:15 15:05	A
18	土				
19	日	道民家庭の日			
20	月	ALT 体カテスト(〜24日)		14:15 15:05	A
21	火	租税教室(オンライン13:25~6年) 学校運営協議会②(18:30)		13:55 14:45	B
22	水	前期児童会④ 茶道教室	尿検査3次	14:15 15:05	A
23	木	C日課		13:30 14:20	C
24	金	定時退勤日		14:15 15:05	A
25	土				
26	日				
27	月	ALT		14:15 15:05	A
28	火			13:55 14:45	B
29	水	スクールガード・リーダー巡回(13:30)		14:15	A
30	木	クラブ③		13:55 14:45	B

大滝徳舜警学校の1.2年生との遠隔合同授業

5月13日(金)遠隔合同授業がありました。学活の授業を行いました。いつもは6人の1.2年教室も大滝徳舜警学校の1.2年生13人と繋がることで大勢で楽しく勉強することができました。



関内小学校 住所:東関内町78番地1

TEL:0142-23-2660 FAX:0142-23-3320

メール:sekinaisho@ed.city.date.hokkaido.jp

